



## Beschlussauszug

aus der  
Sitzung des Ausschusses für Soziales, Kultur, Bildung, Sport und Partnerschaften  
vom 03.09.2024

---

### **Top 11 Abschluss einer neuer Kooperationsvereinbarung mit dem Förderverein Kröpeliner Mühle e.V.**

Der Förderverein „Kröpeliner Mühle“ e.V. wünscht den Übergang der Pflicht zum Winterdienst auf die Stadt Kröpelin.

In dieser Ausschusssitzung findet die Vorberatung statt. Im Ergebnis wurde sich darauf geeinigt, den Winterdienst nicht durch die Stadt durchführen zu lassen. Im Winter finden grundsätzlich keine Veranstaltungen in der Mühle statt. Der Winterdienst muss lediglich für Briefkastententleerung erfolgen. Alternativ soll dem Verein vorgeschlagen werden, den Briefkasten an die Straße zu versetzen. Sollten doch auch Veranstaltungen im Winter durchgeführt werden, soll der Verein weiterhin den Winterdienst übernehmen. Die Ausschussmitglieder empfehlen ein erneutes Gespräch zwischen dem Bürgermeister und dem Vereinsvorstand.

Ein weiteres Thema sind die Betriebskosten. Aktuell zahlt der Verein eine Pauschale von 500€ jährlich.

Herr Gutteck schlägt eine prozentuale Beteiligung an den tatsächlichen Kosten vor. Die Höhe des Anteils könnten 10 – 20 % sein. Auch darüber soll mit dem Verein gesprochen werden.

### **Abstimmungsergebnis:**

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
0	0	0